

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sesuai dengan hasil penelitian yang penulis susun dalam skripsi ini, diperkuat dengan data-data dari lapangan terkait tentang Tinjauan Fiqh Siyasah Terhadap Penggunaan Sertifikat Vaksin Pada Urusan Kependudukan (Studi Kasus Di Dinas Kependudukan Catatan Sipil Kabupaten Aceh Singkil) maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Analisis *Fiqh Siyasah Dusturiyah* pada proses pemberlakuan sertifikat vaksin dijadikan sebagai penunjang kegiatan masyarakat dalam urusan administrasi kependudukan dibidang kependudukan dan pencatatan sipil juga menjelaskan serta memaparkan sesuai dengan hukum Islam kepatuhan serta ketaatan umat terhadap khalifah dan juga masuk dalam konsep *wizarah* yang mana dibagi kembali dalam *wazir al tanfidz*, karena menteri memiliki tugas membantu khalifah dan memiliki hak untuk mengeluarkan kebijakan dimana hal tersebut dilakukan dalam keadaan darurat akan menimbulkan kelebihan dan kekurangan, tetapi hal tersebut harus tetap dilakukan agar menjadikan kita patuh dan tunduk kepada pemimpin terlebih kepada Allah SWT.
2. Peran dari dinas kependudukan dan catatan sipil Aceh Singkil setelah melakukan observasi kebijakan wajib sertifikat vaksin covid-19 dengan melihat dari tiga nilai indikator komunikasi yaitu transmisi, kejelasan, dan konsistensi dapat dikatakan efektif dalam upaya mencapai tujuan kebijakan. Para pegawai staff juga sudah menerapkan kebijakan wajib sertifikat vaksin dalam melakukan administrasi kependudukan sejak masa pandemi covid-19

dengan meminta kepada masyarakat untuk memperlihatkan Sertifikat Vaksinasi agar bisa mendapatkan pelayanan.

B. Saran

Sebagai penulis dari Tinjauan Fiqh Siyasah Terhadap Penggunaan Sertifikat Vaksin Pada Urusan Kependudukan (Studi Kasus Di Dinas Kependudukan Catatan Sipil Kabupaten Aceh Singkil) dalam hal tersebut seharusnya :

1. Masyarakat dapat mendukung program pemerintah menjadikan sertifikat wajib vaksin sebagai penunjang kegiatan masyarakat untuk melakukan administrasi kependudukan di dinas kependudukan dan pencatatan sipil guna untuk meminimalisir paparan virus covid-19 saat berinteraksi dengan orang lain.
2. Para pegawai staff yang bekerja di kantor dinas kependudukan catatan sipil kabupaten Aceh Singkil lebih meningkatkan kedisiplinan untuk menerapkan aturan kebijakan wajib sertifikat vaksin yang telah ditetapkan oleh pemerintah sehingga dapat dipatuhi oleh masyarakat dalam melakukan administrasi kependudukan.